

Antrag Nr. 21-O-20-0064

NiB

Betreff:

Fußgängerüberweg Ostring

Antragstext:

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen, welche Möglichkeiten es gibt, im Ostring einen Fußgängerüberweg (zum Beispiel vor der Sporthalle „Superfly“) einzurichten:

Begründung:

Anwohner:innen der Senefelderstraße, aber auch des Geisbergwegs und anderer östlicher Wohngebiete, haben darauf hingewiesen, dass es keine Fußgängerquerung über den Ostring gibt mit Ausnahme der Ampel am untersten Ende („Globus-Kreuzung“) gibt. Für Fußgänger:innen und auch Radfahrer:innen aus den genannten Gebieten die aus der Senefelderstraße kommend den Ostring zum Globus-Markt oder zur Sporthalle „Superfly“ queren wollen, ist dies an den Kurven oder zwischen den parkenden Autos unübersichtlich und riskant. Daher erscheint eine Querung auf Höhe der (auch von zahlreichen Kindern und Jugendlichen frequentierten) Sporthalle „Superfly“ sinnvoll.

Wiesbaden, 19.10.2021